

UGT y CCOO publican un informa plagado de mentiras para desprestigiar a CSIT UNIÓN PROFESIONAL

CCOO y UGT, los dos sindicatos más cercanos al actual equipo de gobierno municipal, han comenzado una particular campaña de desprestigio a **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** de cara a las próximas elecciones sindicales publicando una información completamente tergiversada para confundir a la plantilla municipal.

Es evidente que **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** no pretende bloquear la jornada de 35 horas que se ha recuperado por la mejoría económica del país y la voluntad de la Corporación Municipal más que por la lucha de los que ahora se ponen la medalla de un triunfo que no les pertenece.

El motivo de nuestro aviso de recurso al Ayuntamiento de Madrid, peregrino para CCOO y UGT, se fundamenta sobre el hecho de que, siendo un sindicato con representación en la Mesa de Negociación del Personal Laboral del Ayuntamiento de Madrid pero sin representación en la Mesa General de Negociación, no puede participar en algunas decisiones adoptadas sobre el personal laboral porque se deciden tratar directamente en Mesa General dejándonos fuera de algunas de las decisiones que afectan al personal laboral que nos ha votado.

Nos gustaría también desmentir la información de que hemos presentado un recurso contencioso-administrativo. Lo que se ha presentado es un aviso de interposición del mismo al Ayuntamiento de Madrid, por tanto, un dato más que pone en evidencia el nerviosismo y la forma de proceder de algunos sindicatos temerosos de perder el poder sindical que han mantenido durante décadas en el Ayuntamiento de Madrid.

Siempre nos ha sorprendido que los sindicatos que ahora nos atacan y que llevan toda la vida en el Ayuntamiento de Madrid, no hayan conseguido erradicar las carencias de promoción profesional de la plantilla, de formación, de movilidad y en definitiva de organización municipal, pero el pasado viernes nos dejamos de sorprender. Como vosotros mismos habéis podido observar, les importa más mantener el poder que los propios trabajadores. En las próximas semanas os iremos explicando detalladamente nuestro programa sindical sin necesidad de arremeter contra ningún otro sindicato que lucha legítimamente por los derechos de los trabajadores.

Es hora de plantearse si realmente los sindicatos de toda la vida lo están haciendo bien. ¿Quizá es el momento del cambio? La última palabra la tenéis vosotros. Nosotros esperamos que la plantilla se dé cuenta del modus operandi de algunos sindicatos y que decida qué es lo mejor para ellos. Las elecciones están cerca y el miedo al cambio muy presente.

**EMPLEADOS
PÚBLICOS
Ayuntamiento
de MADRID**

